

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Israel afirma haber eliminado alrededor de 1,500 combatientes de Hezbollah en recientes enfrentamientos

Mundo



Publicada el: 19/10/24	Visitas: 61
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 8	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/israel-afirma-haber-eliminado-alrededor-de-1-500-combatientes-de-hezbollah-en-recientes-enfrentamientos_5604.php



Mundo

Israel afirma haber eliminado alrededor de 1,500 combatientes de Hezbollah en recientes enfrentamientos

"Un alto mando del ejército israelí afirma que se ha desmantelado por completo toda la cadena de mando"

Israel Intensifica Sus Operaciones Contra Hezbollah en

Líbano

Jerusalén – El Jefe del Estado Mayor del ejército israelí, Herzl Halevi, declaró este viernes que sus fuerzas armadas han eliminado aproximadamente 1,500 integrantes de la milicia chií de Hezbollah desde el inicio de la escalada de ataques contra el Líbano.

<u>"El daño es considerable.</u>

Toda la cadena de mando de Hezbollah ha sido aniquilada. Están ocultando su recuento de muertos y los comandantes que han caído", manifestó Halevi durante una visita al sur de Líbano junto a los comandantes de la Brigada Golani. Asimismo, Halevi expresó: "Dudo que incluso Irán comprenda la

magnitud de la situación de Hezbollah en este momento.

Esté es su principal brazo armado y lo que está ocurriendo es de suma importancia.

Nos aseguraremos de que cada día haya una sorpresa muy dura

para ellos".

En un comunicado oficial, el ejército israelí informó sobre la destrucción de "decenas de instalaciones de almacenamiento de armas, varios pozos de túneles e infraestructura militar" durante las incursiones en el sur de Líbano.

Además, se subrayó que un ataque aéreo destruyó el centro de comando regional de Hezbollah, el cual había sido utilizado para lanzar numerosos ataques contra comunidades del norte de Israel

en meses anteriores.

Cuatro terroristas presentes en el centro de comando fueron

eliminados", se afirmó en la nota. Por otro lado, el ejército israelí anunció la movilización de una brigada de reserva adicional en el norte del país, lo que permitirá

intensificar los esfuerzos de combate contra Hezbollah.

Esto facilitará el logro de los objetivos de la guerra, incluida la seguridad del regreso de los residentes del norte de Israel a sus hogares", indicó el ejército en un breve comunicado. Desde el 7 de octubre de 2023, el conflicto ha dejado un saldo de

aproximadamente 2,300 personas fallecidas en Líbano, mientras que más de un millón se han visto obligadas a abandonar sus hogares, especialmente en el sur del país, debido a la intensidad de los bombardeos israelíes.

Fuente: Telemundo47

Imágenes

ISRAEL AFIRMA HABER ELIMINADO ALREDEDOR DE 1,500 COMBATIENTES DE HEZBOLLAH EN RECIENTES ENFRENTAMIENTOS

Israel afirma haber eliminado alrededor de 1 500 combatientes de hezbollah en recientes enfrentamientos

Tags

comando, comunicado, comandantes, aproximadamente, hezbollah, operaciones, brigada, completo, ataques, hogares, desmantelado, intensifica

Noticias relacionadas

- 4.7 * ¿Podría estar en el horizonte un conflicto entre Israel y Hezbollah? Aquí te contamos lo que se ha revelado hasta ahora
- 3.8 * Israel lanza ataques aéreos en Líbano tras un enfrentamiento con Hezbollah vinculado a explosiones de dispositivos explosivos
- 5.0 * Israel intensifica su ofensiva en el Líbano contra Hezbolá: más de 60 vidas perdidas en los recientes ataques
- 4.2 * Israel confirma la eliminación de un líder de Hezbollah en un operativo militar en Beirut
- 3.8 * Israel intensifica sus ofensivas contra posiciones de Hezbollah en Líbano, generando una tensión creciente en la región
- 5.0 * Hezbollah confirma la pérdida de su líder en un ataque aéreo de Israel en Beirut
- 4.1 * Israel confirma la eliminación de un destacado líder de Hezbollah mientras la población civil del sur del Líbano busca refugio
- 3.8 * Hassan Nasrallah: La figura central de Hezbolá que perdió la vida en el trágico ataque en Beirut

- 4.2 * Rechazo rotundo de España ante la exclusión del rey en el proceso de cambio gubernamental en México
- 4.3 * Hezbollah declara el inicio de una "nueva etapa de intensificación" en su conflicto con Israel

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024